## Mit dem Unimog in die Schweiz

Weilheim - Neun historische Unimogs (Baujahre 1953 bis 1985) sind von Weilheim auf die 210 Kilometer lange Fahrt zu einem europaweiten Unimog-Treffen in die Schweiz gestartet. Über Böbing, Roßhaupten, Nesselwang, Immenstadt und Bregenz ging es an den Zielort Ermatingen am Bodensee, Eingeladen hatten zu dem Treff die Unimog-Freunde Schweiz/Lichtenstein. In Weilheim waren die neun Fahrzeuge beim "Mercedes"-Autohaus "Medele" zusammengekommen, wo etwa noch der Ölstand einzelner Unimogs aufgefüllt wurde und Blinkerlampen ersetzt wurden. Nach einem Weißwurstessen, zu dem das Autohaus einlud, ging es auf die siebenstündige Fahrt. Bei dem Treffen in der Schweiz waren mehr als 350 Unimogs dabei. mm/sts



Von Weilheim aus starteten die Unimog-Fahrer auf die 210 Kilometer lange Strecke nach Ermatingen am Bodensee.